

Fernando Amado encabeza una innovadora corriente política con profundas raíces en el batllismo de Batlle y Ordóñez

General



Publicada el: 10/09/24	Visitas: 86
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/fernando-amado-encabeza-una-innovadora-corriente-politica-con-profundas-raices-en-el-batllismo-de-batlle-y-ordonez_2000.php

**FERNANDO AMADO
ENCABEZA UNA
INNOVADORA CORRIENTE
POLÍTICA CON
PROFUNDAS RAÍCES EN
EL BATLLISMO DE BATLLE
Y ORDÓÑEZ**

General

Fernando Amado encabeza una innovadora corriente política con profundas raíces en el batllismo de Batlle y Ordóñez

Fernando Amado lidera una propuesta política fresca y con fuerte conexión al legado batllista de Batlle y Ordóñez.

Fernando Amado: Diversidad de Izquierdas en el Frente Amplio

En una reciente declaración, Fernando Amado, líder del espacio Unir y destacado dirigente del Partido Colorado desde 2001, enfatizó que “en el Frente Amplio hay una diversidad de izquierdas, muy distintas al Batllismo”.

Este comentario surge en un contexto donde ha habido esfuerzos por parte de su sector para integrar sus ideas dentro de la coalición de izquierda.

Amado, reconocido por su apoyo a la candidatura de Daniel Martínez en 2019, se posiciona como un referente del centro-izquierda, socialdemócrata y batllista.

Destacó que “en el Frente hay un paraguas donde nuestras ideas y esencia se pueden desarrollar”, añadiendo que aspiran a incidir en un futuro gobierno del Frente Amplio mediante la implementación de políticas públicas que reflejen los principios del Batllismo.

Propuestas del Batllismo

El dirigente afirmó que el Batllismo promueve un Estado que actúe para mitigar las desigualdades a través de políticas públicas que abarquen no solo aspectos sociales, sino también educativos, culturales y laborales.

“En Unir, en el Frente Amplio, estamos comprometidos a ejecutar estas propuestas”, expresó Amado.

Refiriéndose a su trayectoria, comentó: “Seguir al Batllismo histórico, la esencia de ese pensamiento, es una de las razones por las cuales estuve 20 años en el Partido Colorado.

Intentamos generar un espacio, un pulmón izquierdo dentro del Partido Colorado.

Nos asfixiamos porque fue imposible y por eso nos fuimos”.

Acordo con el Espacio 609

Amado también reveló un reciente acuerdo con el Espacio 609, donde ocupa el sexto lugar en la lista al Senado, al tiempo que conserva su propia lista del sector Unir.

“El espacio 609 ha hecho esfuerzos por generar un mensaje claro de apertura, diversidad y renovación, destacando figuras clave para el futuro del Frente Amplio.

Este es el caso de Blanca Rodríguez, Cristina Lustenberg, y mi propia candidatura”, subrayó.

Actualmente, Amado recorre el país promoviendo la candidatura de la lista 9, resaltando que el sector Unir contará con un Senado y diputación propios en la mayoría de los departamentos del país.

Particularmente en Paysandú, promueve a Martín Lacuesta como candidato a diputado.

Un Futuro Batllista

Finalmente, Amado concluyó que “proponemos la posibilidad de votar al Frente, con una oferta de un grupo político distinto, con raíz Batllista de Batlle y Ordóñez, y con la renovación generacional que el Frente necesita”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**FERNANDO AMADO
ENCABEZA UNA
INNOVADORA CORRIENTE
POLÍTICA CON
PROFUNDAS RAÍCES EN
EL BATLLISMO DE BATLLE
Y ORDÓÑEZ**

fernando amado encabeza una innovadora corriente política con profundas raíces en el batllismo de batlle y ordon

Tags

izquierdas, batllista, izquierda, batllismo, reciente, esfuerzos, candidatura, dirigente, diversidad, espacio, colorado, partido

Noticias relacionadas

4.4 * *Fernando Alvez se adentra en la política con una propuesta clara: “Mi intención es aportar, no llevarme nada”*

3.8 * *Yamandú Orsi resaltó la habilidad de gestión y los principios “de izquierda” que definen al Frente Amplio*

4.6 * *Andrés Ojeda afirmó: “La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación*

4.2 * *Pedro Bordaberry lanzó la lista 10, destacando la participación de*

Andrés Ojeda como un símbolo de "unidad" en el partido

3.9 * *Blanca Rodríguez se suma como número dos en la lista al Senado del Mpp por Espacio 609*

3.9 * *Alza la voz: Una figura clave de la oposición en Venezuela es objeto de una "detención arbitraria" que estremece al país*

3.6 * *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*

3.6 * *Fernando Pereira comparte la preocupación de Delgado y expresa su comprensión*

4.7 * *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*

4.1 * *Pereira cuestiona a Ojeda: "No tiene autoridad para juzgar lo que es correcto o incorrecto en la gestión de nuestros líderes*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf